



アキラケアイドル  
前川宏太朗さん（荒尾）  
七瑠海（なるみ）ちゃん  
平成29年9月27日生まれ  
(265)

# あしば



福岡県建設労働組合  
大牟田支部  
〒836-0044  
大牟田市古町3-2  
TEL(53)1533 FAX(54)6830  
発行・編集者 矢野誠

# 仕事と暮らしを守っていくため 団結のちからで政治を動かそう



次々と参加の議員に託されるみなさんの署名  
熱い激励の挨拶いただいた田村議員（右）にも手渡し

を求める請願書提出集会が衆議院第1議員会館で4月13日に開催され、矢野さんと参加してきました。

A woman with dark hair tied back, wearing a white face mask and a light-colored jacket over a red top, is speaking into a microphone. She is positioned in front of a circular frame containing Japanese text. The text reads "九州の代表として" on the left and "挨拶する山さん" on the right.

次意

ですが、秘書の方が対応してくださいました。藤丸氏は留守だったの偶然でしたが秘書の方が大卒田出身だったのです。心強く思いました。

まだコロナが落ち着きませんが企業との闘いも2陣3陣の裁判があるので、私たち原告もがんばって行きますので、今後も皆様方の支援とご協力をお願ひします。

誤解世帯への臨時特別給付金も矛盾だらけで、家計急変世帯への給付もすべて申請方式で申請できずに給付をうけられない人続出です▼ここで一番の解決方法は、消費税を廃止することではないでしょうか。せめてただちに5%へ引き下げれば、面倒な給付金などすることなく全ての国民が恩恵を受けることになりますよね。

## 主人の無念さに涙

全国の仲間とたたかう決意

書賛同要請の協力をお願ひしに行きました。藤丸氏は留守だったの

月13日に衆議院議員会館で開催された「アスベスト企業が参加する補償基金制度創設を求める請願署名」提出集会に九州訴訟団を代表して2陣原告の丸山さんと参加しました。丸山さんより夫を亡くした無念さと責任を取ろうとしない企業に対し

議員、秘書が激励に駆け付けてくれました。地元福岡での九州比例ブロック選出の田村貴昭衆議院議員（共産党）もきてくれました。（矢野誠）

アスベストが危険と知りながら利益のため製造し流通させ、多くの仲間の命を奪った石綿製造企業には社会的な責任を果たせなければ、同じような被害が今後も発生してしまいます。これ以上同じような被害をひろげないためにも、引き続き協力をお願いします。

昨年5月の最高裁で建材企業の責任を下す判決がでたにもかかわらず、ニチアスなど建材企業は被害者に謝るうとせず、新たな被害者へはあくまでも裁判にて争う姿勢を崩して

いません。国の補償基  
金制度に参加しようと  
しない企業に対しては  
新たな法整備をおこなつ

て怒りの決意表明をしました。

A photograph showing a protest or rally. In the foreground, a man wearing a brown jacket and a white mask holds a yellow flag with Japanese characters. Behind him, several other people stand behind a long white banner. The banner has red and black text, including "署名集めています" (We are collecting signatures) at the top, followed by "トヨタがアフターケアの責任を認めろ" (Toyota must承认售后服务责任) in large letters, and "アフターケアの不適切な取り扱いによる車両の故障" (Faults caused by inappropriate aftercare treatment). The background shows a modern building with glass windows and trees.

4月5日は大牟田駅前で宣伝

むつじゆう

春の目標	拡大	残数
勝立	4	1
米生延命	3	1
船津	4	6
松原	4	4
白光	5	7
甘木	4	9
歴木A	2	0
歴木B	4	4
田隈	7	12
橋	6	3
高田	3	3
大和	6	8
瀬	2	1
山川	2	2
南閑	3	1
荒尾	9	8
事業所	32	20
合計	100	90
		10

春の拡大月間は4月末までに100人の拡大目標に、1月の旗開きで各分会の目標も表明して組合員訪問、学習会や税金相談会などでの呼びかけを行い、3月20日に諏訪公園で開催されました。現時点では6月末までに200人の拡大目標にしています。現時点で170人。あと30人の拡大が必要です。引き続き現場や知人、友人に声掛けをおねがいします。

## 年間目標達成に向け引き続きの呼びかけを



船津の池田分会長も先頭でステッピング

来年10月からインボイス制度の開始が決まります。この制度が万円未満の消費税の免稅業者も課税業者にならざるを得ないか、消費税分の値引きを強いたら排除される可能性があります。課税業者も事務処理などが煩雑になるだけです。

コロナ禍の支援策としても消費税の廃止や減税は他の支援策と違った手書きもいらす簡単に実施できます。消費

年开始されれば今まで2年前の売上が1000万円未満の消費税の免

稅業者も課稅業者にならざるを得ないか、消費税分の値引きを強いたら排除される可能性があります。課税業者も事務処理などが煩雑になるだけです。

コロナ禍の支援策としても消費税の廃止や減税は他の支援策と違った手書きもいらす簡単に実施できます。

コロナ禍の支援策としても消費税の廃止や減税は他の支援策と違った手書きもいらす簡単に実施できます。

4月1日は消費税廃止と各地域で宣伝行動をおこないました。大牟田地区は東新町交差点で実施しました。

# 消費税減税でインボイス中止に県内各地で宣伝行動・学習会



種別ごとに説明会

新年度の中建国保更新説明会を実施しました。今年は3月20日の諏訪公園での独自集会での開催を最初に、3月30・31日、4月3・7・13・19日に開催されました。従業員がみなさんの呼びかけが加入につながっています。従業員への中建加入や独立による労災保険や中建国保は船津分会、松原分会、保です。



日曜も受けれる健診会

## 年に一度は健診だ

春の健康診断会を4月から開始しています。米の山病院とさかき診療所で行いました。米の山病院では、日曜日や夕方の健診日も準備してもらつ

## 魅力ある制度を守る

上の方は、労災で、プライベートでのケガは、病院に行つた後に報告が必要です。

かかる制度です。声がかかるたら活用を。

かかる制度です。声がかかるたら活用を。

上の方は、労災で、プライベートでのケガは、病院に行つた後に報告が必要です。

かかる制度です。声がかかるたら活用を。

かかる制度です。声がかかるたら活用を。

## 消費税減税 大学習会

6月5日(日) 14:00~16:00

福建労事務所2階ホール

## 事業復活支援金 コロナの影響で売上減少

申請は5月31日まで

5月も25日(水)、29日(日)に予定しています。中建国保に入の方は20才以上の家族の方も含め年に一度は無料で受けれます。健康診断を受けた病院にもかからなかつた時は「健康祝い金」が中建国保からもらえる嬉しい制度もあります。



# ハガキ要請で社会保障を守ろう

私たち建設労働者に関連する全ての予算獲得の力です

裏

※裏面は3枚とも同じですが、できれば仕事や生活の厳しい現状も書いてください。

表

100 100 8916

このハガキ要請行動は、国保組合への予算獲得だけでなく、全建総連で要求している建設産業で働く私たちに関連する予算獲得にも大きな力となっています。

国保組合の補助金見直しの厳しい状況の中、建設国保に対する補助は例年の額を確保する大きな成果をあげています。

要請ハガキは、組合員1人ひとりが自ら書いた文字や心から訴える文面と数が、担当官の心を揺り動かし、予算獲得の力になっています。必ず3枚を班や分会、組合へ提出をお願いします。もちろん、あまつて古いハガキや年賀状でも切手さえ63円になれば大丈夫です。

（住所）  
（氏名）

（●●に県名。▲▲には職種（大工、左官、土木工、塗装工、内装工、電工など）を記入してください。私は●●県で▲▲をしています。建設国保は、いのちと健康を守る大切な制度です。建設国保への補助金は、現行水準を確保してください。）

厚生労働省  
大臣官房審議官医療保険担当  
国民健康保険課長  
厚生労働省  
保険局長 殿  
厚生労働省  
千代田区霞が関1の2の2  
あまつて古いハガキでも  
オッケーです



【問題】上の絵と下の絵では7つのマチガイがあります！どこでしょう？（作：野上和彦）



【先月の答】①左手でてをたたく子の口 ②その隣の子の手提げの底 ③中央・手前の人胸の花 ④その人の着物のそで ⑤中央・奥の子の前髪 ⑥中央・手前の子の花の位置 ⑦右から2番目の子の靴下

7つのまちがいの答えと近況を募集しています。  
抽選で5名に粗品プレゼント。ドシドシお便り  
まつてます。

【黒肥地征子・荒尾】  
知人からたけのこを頂きました。  
今の処、雨が少なかつたのに結構大きくてす  
ぐゆがいて醤油味で食べました。近くの梅の

木にはもう小さな実がなって時々ウグイグが来てい声で鳴っています。毎年のいつもの平穀がウクライナのよう突然こわされる等、想像もつきません。早く戦争が終わる事を願っています。

ひとり3枚を書いて  
分会へ提出してください

## はなたれ小僧さま

ご当地ブチ自慢⑯【山川分会】

「あるある！ご当地」  
分会ブチ自慢です。今回は山川分会からの紹介です。

【河野孝典・山川分会】

山川分会には民話「はなたれ小僧さま」発祥の地とされているところがあるので紹介します。真弓に正直者の老夫婦がいて、山で刈った柴を南関の町へ売りにいつ

車1台以上」または「その他の自動車5台以上」の事業所は、安4月から義務化となりました。

4月施行では目視で確認し、記録を1年間保存。10月からは検知器で酒気帯びの有無の確認と検知器を保持することとなっています。

対象の事業所の方、準備はおすすめですか？

毎月の收支計算を実際に会計ソフトに入力しながらの無料のパソコン会計教室です。使用しているソフトは弥生会計です。5月は24日（木）午前10時から4時までです。

## アルコールチェック 令和4年4月から義務化

全運転管理者の専任により、運転者のアルコールチェックが令和4年4月から義務化となりました。

パソコン会計教室

かわいい小僧さんがいましたが鼻の下に汚いふたじの鼻汁を垂らしていました。その小僧様に祈ると、欲しい物が何でも出てきて老夫婦は大金持ちになりましたが、エビナマスをとることと鼻汁がいにしました。すると、今まで建っていた屋敷も藏もいっぱいの米も消えてしまつて、もと

のようない貧乏な暮らしになつたといいます。それから小僧様の石像が作られました。



左の社が野田さんが手がけました